

QUE SE PASSE-T-IL SI TU ATTRAPES LE CORONAVIRUS?

Certaines personnes, en particulier les enfants, ne se sentent même pas malades alors qu'elles ont attrapé le coronavirus. Mais elles sont porteuses des germes du Covid-19 et elles peuvent contaminer d'autres gens sans le vouloir.



Quand elles ont le Covid-19, de nombreuses personnes toussent et ont de la fièvre. Certaines ont mal à la tête et ressentent des courbatures dans tout le corps.

En général, la maladie dure quelques jours. Car le corps est une machine incroyable! Lorsqu'un nouveau germe, comme le coronavirus, entre dans l'organisme, celui-ci sait qu'il est dangereux et il va tout faire, immédiatement, pour l'éliminer.



Le corps a une arme fantastique contre les virus, ce sont les **anticorps**. Dans le sang, de petites cellules fabriquent des anticorps qui luttent contre les différents virus envahisseurs. Les anticorps attrapent les virus, les cellules du sang les avalent et les détruisent, et on est guéri.



Chacun de nous possède plus de 10 milliards d'anticorps différents.



Cela veut dire qu'il y a plus d'anticorps différents à l'intérieur de toi en ce moment que de personnes sur la Terre!